

Schulname bleibt erhalten

Schramberg (jf). Nicht mehr im Gemeinderat diskutiert werden musste in der Sitzung am Donnerstag, dass die Berneckschule mit der Grundschule der Erhard-Junghans-Schule zu einer gemeinsamen Grundschule für die Talstadt zusammengelegt werden soll. Denn der Verwaltungsausschuss hatte dem am 17. September bereits zugestimmt. Jetzt kann die Stadt Schramberg beim Land Baden-Württemberg einen entsprechenden Antrag stellen. Die Schule soll künftig weiterhin Berneckschule heißen.